



10月も下旬を迎え、一日一日が過ぎていくのが早く感じられるようになってきました。朝夕の涼しさ・寒さも増してきましたが、子どもたちはこの間も運動会や高齢者の方々との交流会などの様々な行事に意欲的に取り組んでいます。10月6日（金）は前期終了日で、通知表も手渡しました。4月からの半年間の学習面や生活面、そして、係や各種行事などの活動面と学校でのようすをお伝えしています。これまでを振り返り、お子様のよさ、さらに身に付けていってほしいこなどを話し合い、これから後の後期期間をしっかりと過ごしてほしいです。

## 全児童が主人公！

10月15日（日）に運動会を行いました。本年度は、ご来賓の招待や観覧できる人数などの制限を行わずに、全児童での4年ぶりの開催になりました。競技は昨年度の内容を継続しつつ、全校児童と保護者やご家族・地域の方々との全校ダンス（ばんば踊り）なども実施しました。1年生にとっては小学校での初めて、6年生にとっては最後の小学校での運動会でした。天候に恵まれ、早朝より多くの皆様に観覧していただき、子どもたちもこれまで練習や準備してきた成果を発揮して、笑顔で、明るく、楽しく競技に取り組んでいました。



特に、6年生は赤白団長を中心に各団でまとまっていました。また、5年生と協力しての係でも運動会の進行・運営を支えていて、てきぱきとした活動していました。そして、組体操では、力強さやきれいさの中にまとまりのすばらしさを感じさせる演技でした。「全力財小！一人一人が主人公」のスローガンのもと、本当に一人一人が輝いていました。午前中のみの開催でしたが、ご来賓の皆様、ご家族や地域の皆様に温かく見守られてすばらしい運動会になりました。本当にありがとうございました。

尚、運動会に関するアンケートを実施させていただきましたが、多くの皆様にご回答いただきありがとうございました。次年度実施の参考にさせていただきます。

## みんなで収穫！～5年生「稲刈り」～



大きく実り、頭を垂れている稲穂。10月6日（金）に稲刈りを行いました。これまでお世話をしていた治田健吾様や治田健様、地域やご家族の皆様にご協力いただきました。ほとんどの児童が初体験で、稲刈りの説明を受けて、みんなで協力しながら行いました。なかなか刈れずに困っていると友達を手伝ったり、稻を束ねるときは2人組になって作業したりと収穫する楽しさや喜びを味わっていました。さらに、落ちている穂を拾い集めて一粒一粒のお米の大切さを感じていました。

これまでの田植えや苗の観察などと合わせて、お米を育てる苦労や自然の恵みを感じながら多くの方々への感謝の気持ちもつることができました。これまでお世話をいただいた皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

## 食の大切さを感じながらの学習！

学校では食育ということで各学年に応じて食に関する学習を行っています。栄養教諭の先生に授業をしていただき、栄養やバランスのとれた食事の在り方などを学びます。その中で3年生は、味覚の学習を行いました。様々な食品の味を感じながら食について考えました。これからも2年生はいもの収穫も予定しています。様々な活動をして食の大切さを感じていってほしいです。

## 3校で学校運営協議会を実施

9月28日（木）に財光寺中・財光寺南小と3校合同学校運営協議会を行いました。

3校の児童生徒を財光寺地区で育てようということで3校が協力しています。

それぞれの学校での行事や地域と連携した活動など、財光寺地区全体でどのように取り組むことで、児童生徒の成長につながるかと、たくさん建設的な意見がありました。

今後も3校と地域が連携することでより学校が活性化されると思います。

これらの意見をもとに様々な活動を実践し、児童生徒を財光寺地区で育てようと改めて感じられた会になりました。